
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence SPP410RM

Prix 2 490 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Splendide  villa  de  plain  pied  de  170  m2  environ  sise  sur  un  terrain  de  1115  m2,

comprenant  une  triple  réception  avec  coin  TV,Salle  à  Manger,  Boudoir  et  une

cuisine entièrement équipée, un WC invité, une salle d'eau, deux chambres et une

chambre de maitre avec dressing et salle de bain ensuite; le tout ayant accès sur

un  très  bel  espace  jardin  complanté  d'essences  méditerranéennes,  et  agrémenté

d'une  cuisine  d'été  totalement  équipée  et  d'une  piscine,  et  jouissant  d'une  vue

époustouflante  sur  la  mer  et  le  Cap  d'Antibes,  jusqu'au  massif  de  l'Estérel.  2

Places de Parking.

Splendid single storey villa of approximately 170 m2 located on a plot of 1115 m2,

including  a  triple  reception  with  TV  corner,  dining  room,  boudoir  and  a  fully

equipped kitchen,  a  guest  toilet,  a  bathroom water,  two bedrooms and a  master

bedroom  with  dressing  room  and  ensuite  bathroom;  all  having  access  to  a  very

beautiful  garden  area  planted  with  Mediterranean  species,  and  decorated  with  a

fully equipped summer kitchen and a swimming pool, and enjoying a breathtaking

view of the sea and the Cap d'Antibes, to the Estérel massif.2 Parking Spaces.

MAURA IMMO 

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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